

# 2012国民平和行進島根県実行委員会ニュース

2012年7月27日(金) 第5号

発行：島根県労働組合総連合 (Tel: 0852-31-3396)

県内行進 (7月30日まで) に参加しましょう!

## 平和行進は全国一丸となって平和を訴えるステキな活動!



【7月26日午前 出雲市役所】元気よく出発

### 昨日 (7月26日) の行進と署名行動

- コース 出雲市役所→元宮西公園→大津弥生の森
- 参加者 AM 22人 (通し行進者1、出雲医療生協11、ひまわり福祉会(第2、誌、織、ナソウ)6、新婦人2、全労働2)  
PM 21人 (通し行進者1、出雲医療生協7、松江保健生協2、ひまわり福祉会(第1、第2、誌、ナソウ)9、全労働2)
- 署名：83筆 ○カンパ：6, 100円

☆東部コース延べ参加者数：404人 (7月26日時点)

☆「核兵器全面禁止のアピール」署名：382筆

☆沿道募金：70,756円

行進は25日夕方から出雲市内中心部へ。大津町から旧市役所までの行進に90名以上が参加しました。26日の出発地・出雲市役所では、市総務部の森山靖夫・防災安全管理官から「出雲市は、平成18年3月1日に非核平和都市宣言を行いました。毎年8月には『非核平和都市宣言』の垂れ幕を掲げます。核兵器のない世界をめざし、ともに行動しましょう。」と激励のあいさつをいただきました。また、市からペナントが贈られました。この後、午前は元宮西公園まで、午後は出雲弥生の森まで行進。途中2カ所で署名行動に取り組みました。

県内平和行進(東部コース)は、今日(27日)から、広島を目指して雲南地域の行進が始まります。30日まで続く行進に、1日でも半日でも参加し、行進を大きく成功させましょう!



「暑かったです。忙しい中、送り出してくれた職場のみんなのために頑張って歩きました。まずは、身近な所からの平和の行動が大事だと思います」(M)

「核兵器、原発のない平和な世界になりますように」(K)

「久しぶりの参加でした。この時間帯は暑いですが、時折吹く風が気持ちよかったです。核兵器、原発廃止の一助となればと思います」(H)

「初めて参加しました。良い経験になりました。みんなが笑顔で平和な世界になりますように」(M)

「とても暑かったけど、大曲診療所でいただいたアイスクリーム本当においしかったです。生き返りました」(S)

「今回、初めて参加して、とても良い経験になりました」(S)

「平和行進お疲れ様です。初めての参加でしたが、この暑い朝に原爆が落とされたかと思うと、胸が痛いです。これからも、平和が永遠に続くように、祈りながら行進していきたいです」(K・Y)

「暑い日でしたが、平和行進、お疲れ様でした。2回目の参加したが、一緒に行進させてもらい、歩きながら平和について考える事ができました。ありがとうございました」(K・S)

「通し行進者の方と一緒に歩き、みんなが一緒に思いで歩いているのだと感じました」

